

# Die Agro-Gentechnik und ihre Risiken

## Konsumenten und Bauern in den Fängen der Konzerne?

Vortrag und  
Publikumsdiskussion

mit Dr. Josef Hoppichler,

Bundesanstalt für  
Bergbauernfragen

18. Oktober 2006  
20:00 Uhr

Landwirtschaftliche  
Lehranstalt  
Lienz



Dr. Josef Hoppichler, gebürtiger Tiroler, ist seit 1985 Mitarbeiter an der Bundesanstalt für Bergbauernfragen in Wien. Seit 1995 ist er darüber hinaus auch Lehrbeauftragter an der Universität für Bodenkultur.

Umfangreiche Forschungsarbeiten und Publikationen zu den Auswirkungen der Gen- und Biotechnologie in der Landwirtschaft machen ihn zu *dem* Experten auf dem Gebiet der „Agro-Gentechnik“.

---

Es freuen sich auf eine zahlreiche Teilnahme:

Attac Osttirol und Landwirtschaftskammer Lienz mit Unterstützung von

Absolventenverein der Landw. Lehranstalt Lienz, Arbeitskreis Schöpfungsverantwortung der Diözese, Bäuerinnen Osttirols, Biobauern Osttirols, Evangelische Kirchengemeinde Osttirol, Katholische Arbeitnehmerbewegung, Katholisches Bildungswerk Osttirol, Kneipp Aktiv-Club, Kulturinitiative Gegenverkehr - Lienz, Verein zum Schutz der Erholungslandschaft Osttirols, Weltladen, Verein Trikont, u.a.

www.go-lienz-osttirol.net